



## **Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux,**

Un nouveau conseil municipal voit le jour avec des représentants des deux équipes candidates aux dernières élections. Nous accompagnerons ainsi le retour d'une démocratie plurielle à Guécélard.

Avant que débutent nos travaux, les représentants UNEPG tiennent à vous faire part de leur état d'esprit et de leur volonté d'agir pleinement, de manière constructive au sein du conseil municipal.

Notre désir et notre objectif, qui je n'en doute pas, seront également ceux de votre équipe, seront de permettre à chacun d'entre nous tous, élus, de déployer et mettre en œuvre nos compétences, pour un avenir meilleur de Guécélard !

Nous avons dernièrement demandé à pouvoir disposer d'un poste d'adjoint pour un de nos représentants, au regard des 559 électeurs qui nous aporté leurs suffrages. Vous n'avez pas accédé à notre requête, tant pis ! Sur l'organisation municipale envisagée, votre retour nous est apparu peu encourageant.

Nos mesures proposées lors du confinement n'ont pas été suivies de réponse mais nous avons apprécié les communications via flyers dans les boites aux lettres.

Comme nous l'avons écrit durant la campagne municipale, nous réitérons que tout ce que nous jugerons bon pour l'avenir de Guécélard devra être mis en œuvre.

Nous serons cependant très attentifs, avec nos valeurs délivrées dans nos communications de campagne, aux décisions susceptibles d'influence sur l'évolution de la CAF (capacité d'autofinancement), au réalisme et à l'adaptation locale des projets, à la transparence de la communication sur les activités municipales...

Nous proposerons autant que faire se peut la concrétisation de certains de nos projets et nous souhaitons que le conseil municipal ait l'occasion de se prononcer sur la plupart d'entre eux ! Beaucoup sont disponibles sur notre site internet ou sur la documentation fournie lors de la campagne. Un grand nombre (une petite centaine) de projets sont dans nos cartons et nous sommes disposés à vous les présenter et les faire valoir. Nous espérons pouvoir vous proposer au moins un projet lors de chaque conseil municipal.

Enfin, vous aurez compris que nous souhaitons avancer avec votre équipe pour Guécélard. Pour ce faire, nous espérons que des initiatives d'ouverture dans l'organisation municipale permettent d'intégrer des Guécélardaises et des Guécélardais non élus qui le souhaiteraient. Nous avons des colistiers compétents dans de nombreux domaines, ainsi que des ressources fiables et utiles ... Ces personnes et ces outils devraient pouvoir contribuer à la bonne conduite de nos projets communs.

Nous proposons et souhaitons que soit analysée l'application des 3 demandes suivantes :

- que les décisions prises dans le cadre des délégations du Maire, soient reprises en intégralité dans les comptes rendus de conseil municipal (§2),
- que les PV des réunions de bureau (voire les ordre du jour) soient communiqués à l'ensemble des élus dans un souci d'information réactive,
- que notre groupe dispose d'une tribune spécifique dans les différents moyens de communication utilisés par la municipalité.

Je vous remercie de votre attention. Nous souhaitons que ce texte soit annexé au PV du conseil municipal.